

TALKING POINTS
A-TIP Equipment Donation
Casa Alianza Guatemala, 13 Av. 0-37 zona 2, Mixco
Colonia La Escudrilla

Tuesday, February 13, 2007
09:00-10:30 am

1. Agradezco la presencia de la Vice Ministra de Relaciones Exteriores, Licda. Marta Altolaquirre, (to be confirmed) personeros de Casa alianza y del Proyecto Acción SIDA de Centroamérica (PASCA), medios de comunicación y sociedad civil, Buenos días a todos y a todas.
2. Durante los últimos cuatro años, el gobierno de los Estados Unidos ha apoyado al Gobierno de Guatemala y a otras organizaciones de la sociedad civil, a desarrollar acciones que lleven a prevenir y controlar el terrible problema de la trata de personas.
3. Estas acciones se enmarcan en el profundo compromiso que el gobierno de los Estados Unidos tiene para combatir la trata de personas, con fines de explotación sexual o laboral, en todo el mundo.

4. El apoyo que estamos brindando consiste en asistencia técnica y financiera, para ayudar a las personas y las comunidades a tener una mayor comprensión sobre el problema de la trata y así, puedan evitar que más jóvenes sean atrapados en esta forma de explotación.
5. Para USAID, a través del Proyecto PASCA, ha sido de mucha satisfacción trabajar con Casa Alianza. Juntos hemos logrado una excelente relación que ha permitido:
 - brindar refugio y asistencia a víctimas,
 - hacer denuncias que busquen castigar a los culpables y
 - aprovechar la estadía de las jóvenes en este lugar, para fortalecer sus conocimientos y capacidades, a fin de que puedan en el futuro, tener mayores oportunidades y crecer como personas.
6. Es de enorme placer hacer entrega a Casa Alianza este equipo, el cual sabemos que ayudará a capacitarse en áreas innovadoras y productivas, y además apoyará la sostenibilidad de este proyecto.
7. Aprovecho la oportunidad para felicitar a Casa Alianza por sus 25 años de trabajo arduo y dedicado a la niñez y juventud en Guatemala.

8. También aprovecho para agradecer nuestro socio PASCA, en su gran labor para combatir la trata de personas en Guatemala y la región.

9. Para finalizar quisiera instar a los presentes y a toda la sociedad guatemalteca, para que se sumen a este esfuerzo, abriendo sus puertas y brindando trabajo a estas jóvenes, para que ellas puedan, con el fruto de su trabajo, integrarse a la sociedad, dar su aporte a la economía del país y llegar a ser ciudadanas independientes y responsables.